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C’est quoi Premier Contact ? 

Premier Contact est une association  

qui vous aide à utiliser les outils informatiques. 

Par exemple :  

- les ordinateurs  

- les smartphones 

- les tablettes. 

Premier Contact vous aide aussi à utiliser internet. 

 

Aujourd’hui on doit souvent utiliser internet 

pour avoir des informations. 

Par exemple : pour demander des papiers à la commune.  

Pour beaucoup de personnes, c’est difficile 

d’utiliser les outils informatiques. 

C’est dommage !  

 

Pour Premier Contact, 

il faut plus d’inclusion numérique en Belgique.  

L’inclusion numérique, c’est quand tout le monde sait utiliser 

les outils informatiques. 

 

Mais attention, il ne faut pas tout le temps utiliser  

les outils informatiques.  

C’est bien aussi de pouvoir parler 

à quelqu’un : 

- à la commune 

- à la mutuelle 

- ou à la banque. 
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Les valeurs de Premier Contact. 

Une valeur c’est ce qui est important.  

Pour Premier Contact, c’est important 

d’écouter les gens et les aider. 

Vous pouvez avoir confiance.  

On ne va pas répéter ce que vous dites.  

 

Tout le monde doit être heureux. 

Tout le monde doit se sentir en sécurité. 

C’est très important pour Premier Contact. 

 

Premier Contact aime travailler  

avec d’autres associations. 

Si vous demandez de l’aide à Premier Contact, 

on va tout faire pour vous aider. 

 

Pour Premier Contact, c'est très important  

de protéger la planète. 

C'est pour ça que Premier Contact utilise 

du papier recyclé pour sa publicité.  

C’est quand on utilise du vieux papier  

pour faire à nouveau du papier. 
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Les activités. 

Avec Premier Contact, vous pouvez : 

- apprendre à utiliser un ordinateur,  

un smartphone ou une tablette 

- apprendre à trouver  

des informations sur internet 

- apprendre à créer un profil  

sur un réseau social comme Facebook 

- apprendre à créer  

et à utiliser une adresse e-mail 

- apprendre à chercher un travail sur internet.  

 

Premier Contact peut aussi aider les professionnels pour : 

- gérer une page Facebook  

- écrire et envoyer des mails ou des lettres 

- organiser des événements  

pour faire des activités ensemble 

- organiser des cours d’anglais 

- organiser des formations en entreprise. 

 

Premier Contact aide aussi les entreprises. 

 

Tout le monde peut participer. 

Vous pouvez participer à ces activités  

même si vous ne savez pas utiliser un ordinateur 

ou un téléphone. 
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